



Financiación para incorporar titulados de FP a las universidades como técnicos de laboratorio

R.D.L. / M.D. | SALAMANCA

El consejero de Educación, Juan José Mateos, también anunció ayer novedades en materia de investigación. La Consejería de Educación iniciará el próximo año una nueva línea de ayuda que financiará la incorporación, por periodos de dos años, de titulados de Formación Profesional como técnicos de laboratorio en las universidades públicas. En 2015, esta nueva vía contará con 209.668 euros.

Además, la Junta de Castilla y León mantendrá sus líneas pro-

pias para apoyar la realización de proyectos de investigación científica, reforzando la captación de talento especialmente en el ámbito postdoctoral. La convocatoria de 2015 tendrá una dotación de 6,1 millones de euros distribuidos en tres anualidades, correspondiendo 1,7 millones al año 2015.

Juan José Mateos avanzó en la Comisión de Hacienda que el próximo año seguirá la línea vinculada a la contratación de investigadores de reciente titulación predoctorales, con una partida de casi 2,4 millones de euros. Según

Se mantienen las líneas de investigación postdoctoral con 6,1 millones y 2,4 para contratos predoctorales

el consejero, "estos programas servirán para consolidar un número de beneficiarios que, en el caso de los investigadores de reciente titulación, colocarán la convocatoria que se resolverá en 2015 en un número de 66. Con ello incrementamos su número y en 2015 habrá 209 investigadores en formación".

Igualmente, Mateos explicó que la Consejería de Educación continuará financiando el programa de ayudas a la contratación de investigadores postdoctorales y de técnicos de laboratorio

para potenciar la producción científica de los grupos de investigación de la Región. Este programa contará con una dotación de 1,3 millones en 2015 para 30 doctores y 17 técnicos de laboratorios.

El consejero de Educación también citó en su comparecencia el compromiso de la Junta de Castilla y León con el Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos de Salamanca, con 1,5 millones.

Por otra parte, el próximo año la Consejería de Educación pondrá en marcha el Plan de Transferencia de Conocimiento Universidad-Empresa 2015-2017, con un presupuesto cercano a los 2,2 millones para las ocho universidades presenciales de la Comunidad.